



NHK大学ロボコンを目指す!!

大阪大学初のロボコンチーム『ロボはん』

「ロボはん」は、2006年秋、NHK大学ロボコンへ出場することを目指して結成された、大阪大学の学部学生によるロボコンチームです。

NHK大学ロボコンとは？

NHK大学ロボコンは1991年から毎年開催され、全国の大学から学部学生がチームを組んで参戦するイベントです。2002年からはABU(アジア太平洋放送連合)の主催するABUロボコンと競技種目を統一し、NHK大学ロボコンで優勝したチームが世界規模のABUロボコンに参加することになりました。

ロボはんの活動！！

ロボはんではNHK大学ロボコンへの出場を目標に様々な活動を行っています。大会に向けたロボット製作以外にも、ロボットの頭脳であるマイコンや触覚であるセンサーを扱うための電子技術の講習会、ロボットを設計するための3D CADの勉強、ロボットを形成する金属材料などを加工する練習、さらに、他大学との意見交換の場として交流会も開いています。また、私たちの活動を多くの方に知ってもらうために、チームの機関誌『ロボはん通信』を発行しています。大変なこともあります、大きな目標を持って楽しく活動しています。

2008年のロボはん！！！

NHK大学ロボコン出場に必要な技術を身につけるために2008年春に大阪大学でロボコン大会を開催します。ルールや競技フィールドをいちから自分たちで設定し、運営もメンバーが協力して行う初の試みとなります。秋からは2009年の大会を目指して活動を開始します。

目指せ！！大学ロボコン2009！！

大阪大学ロボコンチーム『Robohan～ロボはん～』